

3103/AB XXI.GP

Eingelangt am: 21.01.2002

BM für Justiz

Die Abgeordneten zum Nationalrat Gerhard REIHEIS, Genossinnen und Genossen haben an mich eine schriftliche Anfrage betreffend "Österreichisches Institut für Familienforschung" gerichtet.

Ich beantworte diese Anfrage wie folgt:

Zu 1 bis 6:

Dem Österreichischen Institut für Familienforschung wurden vom Bundesministerium für Justiz weder Aufträge erteilt noch Förderungen bewilligt. Es sind daher auch keine Zahlungen an das Österreichische Institut für Familienforschung erfolgt.